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Hinweis zur Verständlichkeit ���� 

Diese Fassung der Corporate Fundraising Policy ist in Einfacher Sprache geschrieben.  

Sie dient nur der besseren Verständlichkeit.  

Rechtsverbindlich ist die Originalfassung. 

1. Ziel der Policy �� 

PRIMAKLIMA e.V. ist eine Klimaschutzorganisation. 

Wir wollen Lösungen für die Klimakrise finden. 

Wir bekommen Geld von Privatpersonen, Unternehmen und Organisationen. 

Mit diesem Geld setzen wir unsere Projekte um. 

Diese Policy regelt, wie wir mit Unternehmen und Organisationen zusammenarbeiten. 

So stellen wir sicher: 

Die Zusammenarbeit passt zu unserer Vision und Mission. 

Unsere Vision und Mission stehen auf unserer Website. 

Alle Unterstützer sollen diese Ziele kennen und gut finden. 

Das ist die Grundlage für eine Zusammenarbeit mit uns. 

Wir wünschen uns Unternehmen und Organisationen, 

die Klimaschutz und nachhaltige Entwicklung wichtig finden. 

Sie sollen auch selbst versuchen, weniger Treibhausgase auszustoßen. 

Sie sollen zuerst Emissionen vermeiden und verringern, 

bevor sie unvermeidbare Emissionen ausgleichen. 
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2. Regeln für Spenden und Kooperationen ���� 

Wir nehmen keine Spenden oder Partnerschaften an, 

wenn sie nicht zu unseren Grundsätzen passen. 

Wir können solche Partnerschaften ablehnen oder beenden. 

Das gilt besonders, wenn: 

• das Unternehmen sich öffentlich gegen den Klima-Schutz stellt 

• wir durch die Zusammenarbeit in einen Interessenkonflikt geraten 

• das Unternehmen gegen Gesetze oder soziale Regeln verstößt 

• das Unternehmen gegen Umwelt-Standards verstößt 

• das Unternehmen Geld mit der Zerstörung oder nicht nachhaltigen Nutzung von 

Wäldern verdient 

• das Unternehmen Landrechte in anderen Ländern verletzt oder deren Durchsetzung 

behindert 

• das Unternehmen eine Ideologie vertritt, die gegen unsere Werte ist (z. B. ein soge-

nannter Tendenzbetrieb) 

• unser Ruf durch die Zusammenarbeit bei der Öffentlichkeit oder bei wichtigen Part-

nern (z. B. Spendern oder Projektpartnern) Schaden nehmen könnte 

3. Branchen, mit denen wir nicht zusammenarbeiten �� 

Mit Unternehmen aus bestimmten Bereichen arbeiten wir grundsätzlich nicht zusammen. 

Dazu gehören: 

• Energieversorger, die überwiegend Strom aus Kohle oder anderen nicht erneuerba-

ren Energien verkaufen 

• Unternehmen, die Atomenergie nutzen oder fördern 

• Rüstungs-Unternehmen 
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• Tabak-Unternehmen 

• Motorsport 

4. Prüfung vor Beginn einer Zusammenarbeit �� 

Bevor wir mit einem Unternehmen oder einer Organisation zusammenarbeiten, 

prüfen wir, ob unsere Regeln erfüllt sind. 

Das machen wir bei Kooperationen ab 5.000 Euro 

oder wenn wir es in Einzelfällen für nötig halten. 

Wir nutzen dafür öffentlich verfügbare Informationen. 

Manchmal bitten wir auch das Unternehmen um zusätzliche Auskünfte. 

Erst wenn diese Prüfung abgeschlossen ist, 

entscheiden wir über die Zusammenarbeit. 

 

Diese Version wurde am 11.09.2025 erstellt und ersetzt nicht die Originalfassung.  
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